
Prominente Unterstützung

Hans-Jürgen Laufer ist der
Ehrenpräsident vom
DSC Arminia Bielefeld.
Und er ist der Schirmherr von BAbI.
Das heißt:
Er unterstützt das Bielefelder
Aktionsbündnis Inklusion.

Hans-Jürgen Laufer sagt:
Es ist wichtig, dass alle Menschen
überall dabei sein können.
Darauf achten wir auch im Stadion.
Alle sind herzlich willkommen.
Alle sollen eine gute Zeit haben.

BAbI setzt sich für Inklusion und 
Vielfalt überall in Bielefeld ein.
Das ist eine gute Sache. 

Mehr Infos über BAbI

Wollen Sie mehr wissen?
Oder wollen Sie mitmachen?
Rufen Sie Fabian Möller
von der Stadt Bielefeld an.
Die Telefon-Nummer ist:
0521 51 3201
Oder schreiben Sie eine E-Mail an:
fabian.moeller@bielefeld.de

Mehr Infos gibt es im Internet:
www.bielefeld.de/babi
Instagram:
inklusion_bielefeld

© Europäisches Logo für einfaches Lesen: Easy to Read. 
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Gemeinsam für ein 
inklusives Bielefeld



Was ist das Bielefelder
Aktionsbündnis Inklusion?

Das Bielefelder Aktionsbündnis
Inklusion heißt kurz: BAbI.
Die Stadt Bielefeld hat BAbI
im Jahr 2020 gegründet.

BAbI setzt sich ein für:
Inklusion und Vielfalt in Bielefeld.
Inklusion heißt:
Alle können überall mitmachen.
Es gibt keine Hindernisse.
Vielfalt heißt:
Alle Menschen sind verschieden.
Und das ist gut.
Niemand wird ausgeschlossen.

Was macht das Bielefelder
Aktionsbündnis Inklusion?

BAbI bringt Menschen zusammen
und informiert über Inklusion.
Zum Beispiel:
· bei Veranstaltungen.
· mit verschiedenen Aktionen.

So entstehen neue Ideen für mehr
Inklusion und Vielfalt in Bielefeld.
Die Veranstaltungen und Aktionen
sind kostenlos und barrierefrei.
Barrierefrei heißt:
Es gibt keine Hindernisse.
Zum Beispiel für 
Menschen mit Rollstuhl. 

Wer ist im Bielefelder
Aktionsbündnis Inklusion?

Im Bielefelder Aktionsbündnis
Inklusion sind zum Beispiel:
· Unternehmen
· Vereine
· Organisationen

Alle arbeiten freiwillig zusammen.
Es gibt für die Arbeit kein Geld.
Alle überlegen zusammen:
Wie kann Bielefeld
noch inklusiver werden?

Wir freuen uns über jeden,
der mitmacht.


